

INTRODUCCIÓN DEL LIBRO “EL REGIMIENTO DE CABALLERÍA DE TANQUES 6 “BLANDENGUES”, SU OBRA BENEFACTORA EN CONCORDIA Y MÁS ALLÁ. TRABAJO DE SEMINARIO DEL PROFESOR DE HISTORIA Y LATÍN FLORENTINO ESCOBAR – PROFESORADO CONCORDIA – ENTRE RÍOS - AÑO 1995.

INTRODUCCIÓN

En una época como la presente, en la cual se ponen en tela de juicio la validez del Servicio Militar Obligatorio y la razón de ser del mismo Ejército, bien valdría la pena una mirada al pasado para ver lo realizado por esta Institución. Nosotros, en este trabajo, hemos realizado una revisión, en una pequeñísima escala, de una Unidad del Ejército. Los resultados obtenidos nos llenaron de asombro: **el Regimiento de Caballería 6 llevó a cabo y concretó con éxito, su misión secundaria de ser, en la sociedad, un elemento civilizador de la misma.**

Entendemos por **civilizar**, la tarea de colaborar en la perfección del elemento humano, en todas sus dimensiones, material y espiritualmente. El desarrollo integral del hombre, parece haber sido la meta que se fijó el Regimiento de Caballería 6 "Blandengues", para todo su accionar, según lo hemos podido apreciar en el desarrollo de los capítulos anteriores.

Al principio, en las primeras fronteras de la Patria, los blandengues fueron los guardianes de numerosos poblados que se establecieron al resguardo de su presencia. Los fuertes y fortines propiciaron el nacimiento de muchos pueblos y ciudades. Armados de valor y patriotismo, estos soldados participaron en las campañas militares que consolidaron los límites de la Nación Argentina, que nacía dolorosamente.

La Iglesia ha estado al lado de estos soldados de frontera, como lo hemos comprobado en el capítulo tercero, por lo menos desde 1779. Su presencia y los auxilios divinos que implicaba, fueron, sin duda, un consuelo en esa penosa vida de fortín.

Desde 1915, afirmada la soberanía nacional, la educación primaria de los soldados del entonces Regimiento de Caballería 6, que se incorporaban a sus filas, constituyó una de sus más grandes glorias que harán inmortal su recuerdo.

Esa labor educativa que se impartió en sus instalaciones, fue complementada por otra de carácter más trascendente aún: la formación religiosa llevada a cabo por los

capellanes castrenses. Toda una obra de amor llevada adelante por sacerdotes católicos, con la finalidad de llevar a los soldados al conocimiento de Dios, cimiento de nuestra Patria.

Además de lo dicho anteriormente, el Regimiento de Caballería 6, a través de su permanente disposición de servicio, dejó en toda la ciudadanía de Concordia una actitud agradecida y de respeto. El Regimiento será para ella, aquella entidad a la que siempre se puede acudir cuando surja una urgencia del tipo que sea. Existe un aforismo muy difundido que dice "no se puede amar lo que no se conoce". Por esta razón, anhelamos profundamente que el conocimiento de estas realidades históricas que permanecían ocultas para la comunidad de Concordia, se difundan plenamente, para que las nuevas generaciones, recordando lo pasado, amen lo presente.

Siendo el Regimiento de Caballería 6, expresión de la institución Ejército, dejamos asentado nuestro agradecimiento a la misma por habernos dado la posibilidad de sentir tan de cerca su benefactora influencia.

Sea este humilde trabajo, un sincero agradecimiento a los blandengues de ayer, de hoy y de siempre.